
PRIMA  SESSIONE STRASURDINARIA DI U 2019
1ère  session extraordinaire de 2019

 31 DI GHJENNAGHJU È 1mu DI FERRRAGHJU
31 janvier et 1er février 

2019/E1/001

Question déposée par Jean-Martin Mondoloni 
 au nom du groupe Per l’Avvene

Objet : Impraticabilité de la route et du Pont de Rebbia sur la RD71 à FELCE

Monsieur le Président, 

Depuis environ deux ans, la circulation sur la RD71 (Pont de REBBIA/village de FELCE) est 
problématique suite à des affaissements et glissements de terrain. 

Cette route, qui je vous le rappelle était jusqu’en 1992 la RN 197 reliant Calvi à Prunete, est 
très utilisée et en particulier l’été par les cars qui ont l’habitude d’emprunter cet accès.
Les travaux de réfection du pont engagés au mois de mai dernier ont été stoppés fin oc-
tobre, les intempéries ayant aggravé la situation avec un effondrement de la voirie en amont 
du pont. 

La route est donc depuis le 6 novembre dernier devenue impraticable, obligeant les habi-
tants de la micro région d’Alesani et en particulier les Filigiaschi à faire des détours consé-
quents de parfois 40 kilomètres pour contourner ce tronçon. 

Outre le problème du déplacement des Alisgianincci, l’activité des commerçants, agricul-
teurs, infirmiers, aides-soignants et autres professionnels qui doivent rejoindre le Col d’Ar-
carota, à la croisée des vallées d’Orezza et de l’Alesani, se retrouve fortement pénalisée, 
laissant même craindre des cessations d’activité à terme.

Cet accès doit donc être impérativement rétabli au plus vite et ce d’autant plus que l’été 
approchant, l’activité touristique risque d’en subir les conséquences. 

Les villages de l’Alesani, FELCE étant le plus impacté, ne peuvent se passer de l’activité sai-
sonnière qui est un vecteur économique majeur.

Les habitants ne peuvent pas non plus se passer des services élémentaires, comme l’accès 
aux soins, ou le maintien à domicile des personnes âgées, à l’heure où nous avons tous 
comme ambition partagée la revitalisation de l’intérieur, la continuité terri-toriale sanitaire 
et le développement rural. 



La municipalité de FELCE, à travers l’engagement de son maire, Lucien Panier, mais égale-
ment les autres communes alentour sont très inquiètes de cette situation plus que pénali-
sante pour l’ensemble de la micro-région.

Des études auraient été lancées par le service des routes et il aurait même été ques-tion 
d’une consultation des entreprises fin janvier 2019.... Il est donc indispensable aujourd’hui 
de connaître avec précision le calendrier des travaux et d’en informer les élus et la popula-
tion.

Cette situation ne pouvant perdurer plus longtemps, je vous remercie Monsieur le Président 
par avance des prévisions que vous voudrez bien apporter.


